

La trêve de cinq jours se poursuit à Gaza



Ramallah, 15 août (RHC-PL)- La bande de Gaza connaît aujourd'hui un deuxième jour de trêve, suite à la décision du Hamas et d'Israël d'étendre un premier cessez-le-feu de 3 jours à 5.

Plus d'un mois après le début de l'offensive militaire du gouvernement sioniste de Tel Aviv contre la bande de Gaza, les deux parties poursuivent leurs négociations indirectes au Caire. Les Palestiniens demandent la fin du blocus israélien contre l'enclave côtière.

Les attaques d'Israël contre la Bande de Gaza, qui ont commencé le 8 juillet dernier, ont fait près de 2000 morts chez les Palestiniens, qui ont également déploré 10 200 blessés, dont 73% civils, selon les chiffres donnés par l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/31022-la-treve-de-cinq-jours-se-poursuit-a-gaza>



Radio Habana Cuba